

(お知らせ)

2022年7月14日
沖縄電力株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社で勤務する社員9名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。当該社員9名は自宅療養中です。

現在、接触者の有無を含め確認を行っているところです。なお、職場の消毒等に関しても、適切に対応しております。

当社としては、お客さまと従業員の安全と健康確保を最優先に、保健所などの関係機関と連携を図るとともに、引き続き、感染拡大防止に努めてまいります。なお、本件によるエネルギーの安定供給への影響はございません。

【感染の概要】

感染者：本店 社員1名
経緯：7/12PCR検査受検、7/13陽性

感染者：本店 社員1名
経緯：7/12PCR検査受検、7/13陽性

感染者：本店 社員1名
経緯：7/13PCR検査受検、7/13陽性

感染者：本店 社員1名
経緯：7/13PCR検査受検、7/13陽性

感染者：本店 社員1名
経緯：7/13PCR検査受検、7/13陽性

感染者：本店 社員1名
経緯：7/13PCR検査受検、7/13陽性

感染者：那覇支店 社員1名
経緯：7/12PCR検査受検、7/13陽性

感染者：金武火力発電所 社員1名
経緯：7/14抗原検査受検、7/14陽性

感染者：八重山支店 社員1名
経緯：7/13PCR検査受検、7/13陽性

以上